



6年度をふりかえって

校長 小島 士郎

今年度も芦花部校は「確かな学力」、「豊かな心」、「健やかな体」をもつ子どもの育成に職員一丸となって取り組んできました。ここで、この1年を振り返ってみたいと思います。

「確かな学力」については、ほとんどの学年・教科において県や国の平均を上回る結果が出た反面、個人差が大きいという課題も見られました。「豊かな心」については、日頃から中学生が小学生にやさしくし、各学級で仲良くしている姿をたくさん見かけた反面、心ないことばで相手を傷つけてしまうようなこともありました。「健やかな体」については、中学校の2名の体育教諭が小・中学校すべての学級を担当し、サーキットやランニングを多く取り入れながら楽しく運動をすることを通して体力や体格が向上し、たくましくなってきました。

また、学校行事については、特色ある行事の「田植え」や「追い込み漁」、「しまぐちカルタ大会」などで、今年も地域の方々からの多くの協力をいただき、すべて大成功することができました。

家庭でも、子どもさんとこの一年間を振り返り、頑張ったところは褒め、課題については4月からの目標にするなど新学年に向けての準備をお願いします。

本年度も、本教教育活動への御理解・御協力をありがとうございました。

第76回芦花部小学校 第72回芦花部中学校卒業式

3月12日（水）、保護者や御来賓、地域の皆様に見守られる中、令和6年度の卒業式が執り行われました。小学校2名・中学校3名の児童生徒が、通いなれた学び舎を巣立ち、それぞれの道へと進んでゆくこととなりました。

卒業生に皆さんの更なる飛躍と今後のご活躍を心からお祈りいたします。



お別れ遠足「奄美パーク・あやまる岬公園」に行ってきました



天候にも恵まれ楽しい時間を過ごすことができました。
心に残る一日になりました。

《4月行事》

- 7日（月）新任式・始業式・入学式
- 8日（火）身体計測、視力・聴力検査
- 10日（木）児童生徒会オリエンテーション
NRT(小)知能検査(小)
- 11日（金）NRT(中)知能検査(中)
- 17日（木）全国学力・学習状況調査(小6・中3)
- 18日（金）PTA総会・学級PTA・家庭教育学級・PTA地域合同歓迎会
- 21日（月）全国学力・学習状況調査(小6) 質問紙調査
- 22日（火）心臓健診・1年生を迎える会
- 24日（木）田植え

